

## DEUTSCH

### Sicherheitshinweise für Kordelbänder und Zubehör

#### ⚠️ Strangulationsgefahr:

Lange Kordelbänder können eine Strangulationsgefahr darstellen, insbesondere für kleine Kinder. Halten Sie Kordeln und Zubehör außerhalb der Reichweite von Kleinkindern.

#### ⚠️ Erstickungsgefahr bei Zubehör:

Kleine Zubehörteile wie Kordelstopper oder Endkappen können von Kindern verschluckt werden. Stellen Sie sicher, dass diese sicher befestigt und für Kinder unzugänglich sind.

#### ❌ Gefahr durch unsachgemäße Montage:

Unsachgemäß befestigte Kordeln oder Zubehörteile können sich lösen und Verletzungen verursachen.

### Funktionshinweise für Kordelbänder und Zubehör

#### 🔧 Materialeigenschaften:

- **Baumwollkordeln:** Weich und vielseitig für Taschen, Kleidung oder dekorative Projekte.
- **Gummikordeln:** Dehnbar und ideal für elastische Verschlüsse wie Masken oder Sportbekleidung.
- **Dekokordeln:** Stilvoll für kreative Anwendungen wie Geschenkverpackungen oder Vorhänge.

#### 🔧 Pflege und Haltbarkeit:

- Lagern Sie Kordelbänder trocken und geschützt vor Feuchtigkeit, um Schimmel oder Materialverschlechterung zu vermeiden.
- Zubehör wie Kordelstopper regelmäßig auf festen Sitz prüfen.

#### 🛒 Kombination mit Zubehör:

- Wählen Sie das passende Zubehör (z. B. Kordelstopper oder Endkappen), das mit dem jeweiligen Kordelmaterial kompatibel ist.

### Verwendungshinweise für Kordelbänder und Zubehör

#### 🌍 Anwendungsbereiche:

- Kordelbänder eignen sich für Bekleidung, Taschen, Heimtextilien und DIY-Projekte.
- Kordelstopper ermöglichen praktische Verstellbarkeit, beispielsweise bei Jacken oder Kapuzen.

#### 🔧 Montage und Verwendung:

- Schneiden Sie Kordeln sauber ab, um Ausfransen zu vermeiden, und versiegeln Sie die Enden bei synthetischen Materialien durch leichtes Erhitzen.
- Befestigen Sie Kordelstopper und Endkappen sicher, um Haltbarkeit und Sicherheit zu gewährleisten.

### Risikoanalyse für Kordelbänder und Zubehör

#### ⚙️ Mögliche Risiken:

1. **Mechanische Risiken:**
  - Strangulationsgefahr durch lange Kordeln, insbesondere in Kinderkleidung.
  - Locker befestigtes Zubehör könnte sich lösen und verschluckt werden.
2. **Materialrisiken:**
  - Minderwertige Kordeln oder Zubehörteile können reißen oder brechen und zu Unfällen führen.
3. **Umweltrisiken:**
  - Unsachgemäße Entsorgung von Kunststoff-Kordeln oder Zubehör kann Umweltverschmutzung verursachen.

#### ✅ Risikominimierung:

- Verwenden Sie hochwertige, geprüfte Materialien.
- Befestigen Sie Kordeln und Zubehör sicher und kontrollieren Sie diese regelmäßig.
- Informieren Sie über die richtige Verwendung und Entsorgung.

## ENGLISH

### Safety Instructions for Cords and Accessories

#### ⚠️ Strangulation Hazard:

Long cords can pose a strangulation risk, particularly for small children. Keep cords and accessories out of reach of young children.

#### ⚠️ Choking Hazard for Accessories:

Small accessories such as cord stoppers or end caps may be swallowed by children. Ensure these are securely attached and inaccessible to children.

#### ❌ Risk of Improper Assembly:

Improperly secured cords or accessories may come loose and cause injuries.

### Functional Information for Cords and Accessories

#### 🔧 Material Properties:

- **Cotton Cords:** Soft and versatile for bags, clothing, or decorative projects.
- **Elastic Cords:** Stretchable and ideal for elastic closures like masks or sportswear.
- **Decorative Cords:** Stylish for creative applications like gift wrapping or curtains.

#### 🔧 Care and Durability:

- Store cords in a dry place to avoid mold or material degradation.
- Regularly check accessories like cord stoppers for secure fitting.

#### 🛒 Compatibility with Accessories:

- Choose the right accessories (e.g., cord stoppers or end caps) compatible with the cord material.

### Usage Instructions for Cords and Accessories

#### 🌍 Applications:

- Cords are suitable for clothing, bags, home textiles, and DIY projects.
- Cord stoppers provide practical adjustability, such as in jackets or hoods.

#### 🔧 Assembly and Use:

- Cut cords cleanly to avoid fraying, and seal the ends of synthetic materials with gentle heat.
- Securely attach cord stoppers and end caps to ensure durability and safety.

### Risk Analysis for Cords and Accessories

#### ⚙️ Potential Risks:

1. **Mechanical Risks:**
  - Strangulation hazards from long cords, especially in children's clothing.
  - Loosely attached accessories might detach and be swallowed.
2. **Material Risks:**
  - Inferior cords or accessories may snap or break, leading to accidents.
3. **Environmental Risks:**
  - Improper disposal of synthetic cords or accessories can contribute to environmental pollution.

#### ✅ Risk Mitigation:

- Use high-quality, tested materials.
- Securely attach cords and accessories and inspect them regularly.
- Provide clear guidance on proper usage and disposal.